

Sainte Thérèse, dans son amour extatique pour Jésus crucifié, s'était écriée : " Ou souffrir, ou mourir ! " Saint Jean de la Croix, son digne collaborateur dans la réforme du Carmel et son émule dans l'ascension de l'âme vers les sommets du Calvaire, disait : " Seigneur, souffrir et être méprisé pour vous ! " Et enfin une autre âme ardente, vraie fille de Thérèse, sainte Marie-Madeleine de Pazzi, aimait à répéter à son céleste Epoux : " Non pas mourir, mais souffrir encore ! " Ce doux Maître lui fit comprendre qu'il voulait l'en récompenser en renouvelant pour elle une faveur extraordinaire qu'il avait accordée à ses plus aimantes épouses. Son ange gardien lui apparut, accompagné de sainte Catherine de Sienne; Madeleine les pria de demeurer pour être les témoins de cette scène merveilleuse, et supplia ensuite la Sainte Vierge de l'aider à recevoir dignement le don sacré. Ce don n'était autre que le cœur même de Jésus. Lorsqu'elle vit Jésus venir à elle, son visage s'illumina, ses bras s'ouvrirent, et se soulevant comme si elle allait au-devant de lui, elle montra qu'elle recevait en elle le Cœur divin. Sa joie était si grande dans cette extase, qu'elle semblait se fondre d'amour.

(A continuer.)

PRATIQUE DE LA DÉVOTION AU CŒUR DE JÉSUS.

(Suite.)

L'Apostolat de la Prière nous met donc en état de remplir dans toute son étendue *le grand précepte de la Charité*, qui nous ordonne d'aimer tous les hommes comme nous-mêmes. Car aimer, c'est vouloir le bien de ceux qu'on aime; et ce n'est qu'en unissant nos désirs à ceux du Cœur de Jésus et nos prières à ses prières, que nous pouvons vouloir efficacement le bien de tous nos semblables.

Enfin, par la pratique assidue de cette Œuvre, nous nous accoutumons à prier comme le divin Maître veut que nous priions; car nous conformons toutes nos prières à celle qu'il nous a lui-même enseignée, et par laquelle il a voulu qu'avant de nous occuper de nos propres besoins, nous demandions à Dieu la sanctification de son nom et l'avènement de son règne sur la terre comme au ciel. L'Apostolat de la Prière fait mieux encore: en animant de ces mêmes intentions toutes nos œuvres, il fait de notre vie entière une prière et une prière apostolique.